

Dans le comté Bonaventure (Canada) sur 10,000 Français, plus de 8,000 sont des descendants acadiens ;

Aux îles Madeleine ils sont près de 4,000 ;

Et M. Rameau, en 1855, évaluait la population acadienne des îles Saint-Pierre et Miquelon et de l'île Terre-Neuve réunies, à 3,000 âmes.

(à continuer)

---

### NOTE DE LA DIRECTION

---

*Dans l'écrit humoristique intitulé " Mon premier Voyage à Montréal," on a relevé certaines plaisanteries sur le peuple irlandais et sur les " habitants." Cet article, donné à la dernière heure, n'a pas été lu par les Directeurs de la " Revue," qui s'empressent d'en désavouer toutes les expressions qui pourraient être considérées comme blessantes.*

F. A. Q.

O. D.

---